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Vereador
JACKSON
BULERINAM

Reiterou e agradeceu atendimento as suas indicações de lavagem das ruas em
Sobreiro e na Vila de Laranja da Terra. Pediu a limpeza da sujeira deixada no
pátio da festa. Reiterou o conserto das tampas de bueiro da canaleta perto da
delegacia. Participou de reunião no gabinete do governador com o reitor do
IFES e deputado Dary Pagung sobre o tão sonhado contorno de Laranja da
Terra. Falou que o governador virá dar o pontapé inicial nessa obra. Falou da
criação do polo de granito na Serra o que desviará o trânsito pesado por aqui.
Pediu também atendimento nas rodovias para Itarana e Itaguaçu. Convidou a
todos a participarem de inauguração do Centro de Convivência em Sobreiro.
Comentou sobre o uso digital para o produtor rural quando emitir sua nota
fiscal. Comentou a inauguração da Casa do Agricultor.

Vereador
JEFERSON
J ASKE

Solicitou a instalação de mata-burro na virada de Sobreiro para Volta Grande.
Pediu vigilância no local que segundo a população estão traficando no local.
Indicou a lavagem de ruas em Pão de Ló. Indicou ainda a manutenção de bueiro
na Mata do Campo. Indicou a manutenção de ponte em Cinco Pontões que tem
cabeceiras afundadas. Falou na virada dos Mayer que tem nascente e prejudica
o tráfego. Pediu ao deputado Adilson Espíndula para calçamento rural no Alto
Alemanha. Falou de petições para Cinco Pontões e região que já foram feitas.
Comentou sobre o 2º montain bike e as regras de participação. Falou das
inaugurações que o governador fará em nosso município. Comentou sobre
outras parcerias e emendas que está conseguindo junto a autoridades
beneficiando especialmente a agricultura familiar. Falou de evento do SENAR
com participação de 291 pessoas, sindicato e outros. Falou de outras palestras e
atendimentos sociais realizados pela secretaria de saúde e colaboradores.
Comentou sobre os projetos de construção de barragem em Pão de Ló, abertura
de pedreira em Cinco Pontões e alteração de estrada no Valão Seco.

Vereador
VALERIQ
DEMONER

Reforçou os convites para inauguração do Centro de Convivência em Sobreiro e
de festa da igreja católica no final de semana. Falou do contorno da cidade e do
Revisol de Sobreiro para Ibutuba. Agradeceu ao Valdeir pelo capricho com
limpeza das ruas.

Vereador
HENRIQUE
KUSTER FILHO

Indicou a melhoria das estradas de São Luiz de Miranda. Cobrou a instalação de
câmeras de videomonitoramento. Criticou a live do prefeito e ficou feliz por ser
muito citado durante a mesma. Falou que Josafá rachou o grupo e não está
falando a verdade nas acusações. Falou das denúncias de organização criminosa
e das desculpas que pediu após resultado do tribunal. Apresentou trecho de falas
do prefeito falando que não vão provar nada. Acusou a revenda por 4 reais do
diesel tirado dos caminhões da prefeitura.

Vereador
JU DAZIO
SEIBEL

Falou do almoço da festa da colheita onde conversou com a comunidade e
ouviu o povo. Pediu reforma da quadra junto a igreja. Cobrou o sinal de celular
em locais do Crisciúma e outros. Reclamou que falta qualidade de sinal em



vários lugares prejuíicando o comércio e socorro da população. Falou ser a
favor do proprio município realizar as obras de atendimento aqui. Disse que a
contratação seria necessária em alguns casos especiais. Falou que não entende
porque não conseguimos ate' hoje conquistar os caminhos do campo para
Laranja da Terra. Falou da ordem de serviço para as obras do contorno da
cidade. Comentou sobre vídeo cobrando estradas do Timbuva. Disse que os
vereadores não acompanham máquina prestando serviço. Reclamou da falta de
apoio aos pedidos e que procura atender com maquinário próprio. Pediu
colocação de material adequado com cascalho para atender os reclamos da
população. Pediu a limpeza, reabertura, rolo compactador, e molhar alguns
locais. Falou que não e dono do município. O povo e o proprietário.

Vereador
ADILSON
FERNANDES

Falou do hospital da cidade que não estaria fazendo exames. Perguntou onde
está o dinheiro e recursos. Falou que quer fiscalizar o assunto. Indicou aterro
em frente a igreja adventista com calçamento do trecho. Pediu calçamento em
Barra do Taquaral e patrolamento das estradas. Falou de maracutais e dos 3
lotes da entrada da cidade dos quais o prefeito nem toca no assunto. Falou que e
solteiro e não assedia adolescentes nas vésperas da eleição como o prefeito ou
agride mulher. Reclamou que não foi chamado para a inauguração em Sobreiro.

Vereador
HUROPÁAYER

Falou de live do prefeito ao qual chama de mentiroso. Respondeu sobre
calçamento em Jequitibá que foi refeito dentro da garantia. Disse que o
calçamento do Timbuva não deve ser gasto com os cofres municipais porque
está na garantia. Falou de lançamento do IFES que foi feito sem ter terreno
próprio. Relatou que projeto antigo era de 3 milhões e agora refizeram o projeto
da ponte com desvio do trânsito e naturalmente o valor será outro dez anos
depois. Falou das torres-gato do município e das irregularidades junto a
ANATEL. Comentou o desvio de óleo percebido pelo Tribunal de Contas.
Falou que os vereadores precisam fiscalizar. Disse que o prefeito pode atender
os produtores sim, que não haverá denúncias. Falou que estão roubando óleo
para não atender ao produtor de Laranja da Terra.

Vereador
ROBERTO
KUSTER
BECKER

Comentou a live do prefeito e falou da agressão da moral do outro. Falou que
não deveria tomar tempo em criticar os vereadores e cuidar dos assuntos de suas
secretarias. Falou que o prefeito fala bem, mas a quantidade de mentiras e muito
grande. Apresentou vídeo da live do prefeito que se desmente em 30 segundos.
Explicou sua presença em alguns momentos no gabinete do prefeito e confessou
que uma das vezes pediu uma gratificação a mais devido a defasagem de seu
salário. Defendeu a regularização dos salários dos servidores. Apresentou prints
de conversa com o prefeito explicando melhor suas palavras. Falou que só
pediu aumento de salário porque o seu salário estava menor que os enfermeiros.
Reclamou que o prefeito rejeita os recursos conseguidos pelo vereador Roberto.
Disse que ouviu que o povo não está conseguindo marcar consulta e obter
atendimento de saúde. Pediu que as falas sejam publicadas por inteiro para dar
completo entendimento do assunto. Falou que o prefeito está sofrendo de
abstinência de poder. Reclamou a falta de liberdade na legislatura. Disse que o
prefeito recebeu 800 mil reais e só declarou 1500 reais. Questionou a
honestidade do prefeito. Disse que os vereadores não têm autonomia para levar
máquinas para atendimentos.
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